

Lee el siguiente texto de la obra Las aventuras de Alicia en el país de las Maravillas.

El Sombrerero fue el primero en romper el silencio.

-¿Qué día del mes es hoy? -preguntó, dirigiéndose a Alicia.

Se había sacado el reloj del bolsillo, y lo miraba con ansiedad, propinándole violentas sacudidas y llevándose una y otra vez al

oído.

Alicia reflexionó unos instantes.

-Es día cuatro dijo por fin...

Alicia había estado mirando por encima del hombro de la Liebre con bastante curiosidad.

-¡Qué reloj más raro! -exclamó-. ¡Señala el día del mes, y no señala la hora que es!

-¿Y por qué habría de hacerlo? -rezongó el Sombrerero-. ¿Señala tu reloj el año en que estamos?

-Claro que no -reconoció Alicia con prontitud-. Pero esto es porque está tanto tiempo dentro del mismo año.

-Que es precisamente lo que le pasa al mío -dijo el Sombrerero.

Alicia quedó completamente desconcertada. Las palabras del Sombrerero no parecían tener el menor sentido...

Alicia suspiró fastidiada.

-Creo que ustedes podrían encontrar mejor manera de matar el tiempo -dijo- que ir proponiendo adivinanzas sin solución.

-Si conocieras al Tiempo tan bien como lo conozco yo -dijo el Sombrerero-, no hablarías de matarlo. ¡El Tiempo es todo un

personaje!

-No sé lo que usted quiere decir -protestó Alicia.

-¡Claro que no lo sabes! -dijo el Sombrerero, arrugando la nariz en un gesto de desprecio-. ¡Estoy seguro de que ni siquiera has

hablado nunca con el Tiempo!

-Creo que no -respondió Alicia con cautela-. Pero en la clase de música tengo que marcar el tiempo con palmadas.

-¡Ah, eso lo explica todo! -dijo el Sombrero-. El Tiempo no tolera que le den palmadas. En cambio, si estuvieras en buenas

relaciones con él, haría todo lo que tú quisieras con el reloj.

Ahora responde:

1. Alicia considera que podrían matar el tiempo de otra manera en vez de proponer adivinanzas sin solución. ¿Por qué al sombrero no le gusta la expresión matar el tiempo? Ya que el reloj es un personaje, una persona por así decirlo.

2. Según tu opinión ¿qué mensaje crees que se podría sacar de la frase "si estuvieras en buenas relaciones con él, haría todo lo que tú quisieras con el reloj"?

Si Alicia dialoga o comparte con él, él tiempo haría lo que quisiera con las horas.